



## EN BREVE



Una parte de la exposición, que recrea el páncreas. :: S. TORRES

### Una muestra para prevenir la diabetes

#### SALUD

■ ■ ■ **EL NORTE.** El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid acoge desde ayer la campaña 'Dale Voz a la Diabetes tipo 2', una exposición interactiva que tiene como objetivo informar, concienciar y prevenir a la población sobre la diabetes tipo 2. Según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS)

y de la Federación Internacional de Diabetes (IDF), el número de personas con esta patología se está incrementando de manera epidémica. Actualmente, alrededor de 285 millones de personas tienen diabetes en todo el mundo y se estima que en los años 2025 se doblará el número de pacientes, superando los 500 millones de afectados. Los visitantes podrán adentrarse en un páncreas para conocer cómo se genera la insulina.